

Gemischter Chor Pro Musica Ronsdorf

Festliches Weihnachtskonzert



Die Sängerinnen und Sänger des Gemischten Chores Pro Musica stimmten die Zuhörer musikalisch auf das bevorstehende Weihnachtsfest ein.

„Wachet auf, ruft uns die Stimme“ – unter diesem Motto hatte der Chor Pro Musica zu seinem diesjährigen Weihnachtskonzert eingeladen. Die Zuhörer in der Lutherkirche konnten sich über viel musikalische Abwechslung freuen. Dafür sorgten auch das Vokalquartett Halb & 1/2, das SchlagArt-Ensemble der Bergi-

schen Musikschule und Jens-Peter Enk an der Orgel.

Das stimmungsvolle Konzert wurde mit dem Lied „Wachet auf, ruft uns die Stimme“ eröffnet, das Pro Musica gemeinsam mit Jens-Peter Enk präsentierte. Dieser spielte anschließend die C-dur Fantasie von Bach, ehe Pfarrerin Ruth Knebel die Anwesenden mit

herzlichen Worten begrüßte.

In der Folge wechselten sich Stücke wie Weihnachten „Frohlocket, ihr Völker“, „Macht hoch die Tür“ – bei dem das Publikum die 3. Strophe mitsang –, „Es ist ein Ros entsprungen“ und „Stille Nacht“ mit internationalen Liedern ab. So trug das SchlagArt-Ensemble „Amir“, „Silent Night“

und „Boxing Day“ vor. Auch Stücke wie „Abide with me“, „Entre le boeuf und l’ane gris“, „Joy to the world“, das „Weihnachts-Wiegenlied“ und viele mehr versetzten die zahlreichen Zuhörer in vorweihnachtliche Stimmung. Ein gelungenes Konzert, dem das Publikum viel begeisterten und verdienten Beifall spendete.